
AM Kleinekathöfer betr. Ausbau Apostelpfad 
1. Hält die Stadt es für sinnvoll, dass im Moment nach dem Prinzip „gesperrt“, „nicht 

gesperrt“ verfahren wird? 
Antwort: 
Es würde auf mehr Unverständnis stoßen, wenn der Apostelpfad die ganze Zeit gesperrt 
gewesen wäre, obwohl zeitweise keine Arbeiten durchgeführt wurden. Ab Montag bzw. Dienstag 
nächster Woche erfolgt die Vollsperrung. 
2. Ist es richtig, dass im Apostelpfad der Kanal erneuert wird? Ist es üblich, dass 

Kanäle, die in Kürze erneuert werden sollen, noch mit der Kamera inspiziert 
werden müssen? 

Antwort: 
Es ist nicht beabsichtigt den Kanal zu erneuern, sondern er wird saniert. Die Inlinersanierung ist 
schon teilweise durchgeführt und Bestandteil dieser Sanierung ist auch die Befahrung durch 
eine Kamera. 
 
AM Velten 
1. betr. Bahnsteig Linie 16, Demo Seniorenbeirat, Pressebericht Planungen sollten 

Ende Oktober bekannt gegeben werden 
Hat die Stadt Bornheim Kenntnis von solchen Plänen? 

Antwort: 
Nein. 
2. Liegt der Verwaltung das mehrseitige Schreiben des Verkehrsclubs Deutschland 

vor? 
Antwort: 
Ja, die Maßnahmen richten sich aber an den Maßnahmenträger, also an die HGK. 
 
3. Ist es sinnvoll, dass die Verwaltung die HGK nochmals wegen der Ausbaupläne 

anspricht? 
Antwort: 
Dies wird sporadisch immer wieder gemacht. 
 
AM Hochgartz betr. Parkplatz Nikolausschule Waldorf 
Warum wurde der Gehweg an der Kante zum Abbruch nicht gepflastert bzw. asphaltiert? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
AM Juchem betr. Bushaltestelle Jennerstraße 
1. Ab wann wird die Bushaltestelle befahren, und kann geprüft werden, ob vor den 

Häusern 27 und 29 durch das Halten des Busses, die Einfahrten blockiert 
werden? 
 

Antwort: 
Grundsätzlich ist es so, dass Busse, die in Wohngebieten unterwegs sind, kurzzeitig bei ihrem 
Halten private Grundstückszufahrten versperren können. Der konkrete Fall wird nochmals 
geprüft. 
 
2. Wird auf der Straße für die Haltestelle noch eine Markierung vorgenommen? 
Antwort: 
Ja, wird geprüft. 
 
 


